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次回（１２月１１日）の卓話は、 

       

年 次 総 会 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 

例会場   リーガロイヤルホテル小倉 

事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（１１月２７日  １３２０回 例会記録）    梶原会長       
 

出席報告  １１月２７日 

 

 

在籍会員数 ４３名 

義務出席者 ４０名 

ゲスト     １名 

ビジター         １名 

本日出席数   ３２名 

本日出席率   80.00% 

前々回修正出席率 95.34％ 

２０２３～２０２４年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３２１回 例会                １２月 ４日(月) 
         

本日の卓話    「 北九州下関フェニックスの紹介 」 

              北九州下関フェニックス㈱   槇原 淳展 氏 

      

                  

       

会長の時間でも申しましたが、暁の鐘学園への訪問はとても有意義なイベントで

した。 幹事報告でも少し紹介しましたが、施設の様子をご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 １２月のお誕生日   
     

４日  熊野 康雄会員 

     ９日  松田 直子会員 

   １０日  森本 浩文会員 

   ２４日  樋上 弥寿子会員 

   ２８日  野村 真宰樹会員 

    

 

今月の主な予定 

  ４日(月)   定例理事会 

13日(水)   二水会 

  〃       野球部・二水会懇親会 

16日(土)    インターアクト例会 

  〃      IA フォローアップ研修 

 

        

暁の鐘学園では、地域の家族の相談も受け

ています。 

ここはそんな家族が一時的に過ごす部屋だ

そうです。2LDKぐらいあります。 

 
 
 

広いグラウンドもあります。 

この日は子供達が元気にボール遊びをして

いました。 
 

この建物は、ワンルームマンションを想定して作られています。退所していく 

子供達が、一人暮らしの訓練をする為のものだそうです。 

 

この日は、三つの施設の子供達が集まっての交流会でしたが、北九州市には

全部で七つの施設があります。出来れば本年度中に全ての施設と何らかの形で

交流会をして、その成果をイレブンの会などで他の RC にアピールし、役割分担の

きっかけに成ればと思っております。 

 

メインの建物です。事務所や講堂などの施設があります。 

ここで会委員による卓話などが行われました。 
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・先週土曜日(25日)に児童養護施設 暁の鐘学園の視察・  

 交流会にご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

児童養護施設の参加者は、若松児童ホーム（生徒 3名  

職員 2名）、聖小崎ホーム（生徒 4名 職員 2名）、 

暁の鐘学園（生徒 6名 職員 3名）合計 20名、 

当クラブより 10名の参加がありました。 

施設の見学の他、植樹の方も見てきました。 

その後、交流会として、江口会員と鑓水会員による職業 

（仕事）についての卓話をしていただきました。子供たちは、 

とても熱心に聞き入っておりました。 

江口会員、鑓水会員、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

梶原会員―西明様、ようこそいらっしゃいました。本日は楽し 

んでいってください。 

  池浦・巫部会員―西明先生、ようこそ我が小倉中央 RC 

へ。 

         それと、江口会員、鑓水会員、卓話お疲れ様 

でした。 

   梶原・森本・野村会員―寒水さん、ようこそ。仲間になれ 

る事を楽しみにしています。 

          溝尻さん、本日の卓話、楽しみにしております。 

   梶原会員―先週の土曜に暁の鐘学園での子供たちとの 

交流会に参加して下さった方々、ありがとうご 

ざいます。 

特に卓話をして下さった江口会員、鑓水会員 

に感謝いたします。 

林田会員―新聞、見て下さってありがとうございます。 

あまりの大きな写真に、本人が一番ビックリし 

ていました。 

“なんで私？”と言いながら出て行きましたの 

で・・・ 

    狩野会員―今日、高野山から帰ってきました。インターア 

クトの国内研修の下見です。 

溝尻さん、卓話楽しみにしています。 

溝尻会員―本日は、卓話の時間をいただき、ありがとうご 

ざいます。私の事を少しでも知っていただき、 

仲良くしていただければと思います。 

本日はよろしくお願いします。 

    野村会員―義母が横浜から来て、妻の機嫌が良いので 

ニコニコします。 

    鍋島会員―昨日のイクイノックス、すごかったですね。 

マイルズチャンピオンシップ応援のお礼、まだで 

しょうか？楽しみにしています。 

 

合計  １８，０００円 

 

 

 

幹事報告                     北垣副幹事 

 

ニコニコ献金報告                     

累計  ２７４，７５０円 

ロータリーロード 

子供たちと植樹した木々たちの成長が楽しみ

です。 
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皆様こんにちは。ＳＩｎＳｅＩ株式会社の代表取締役 溝

尻武則です。本日は貴重なお時間をいただいた、小倉中央ロー

タリークラブ会員の皆様方に心より感謝申し上げます。 

本日は「出逢い・感謝」をテーマでお話をさせていただきます。 

事業内容は、木造住宅解体を中心とした解体工事業全般

を行っています。    

趣味は、釣り・ゴルフ・パーソナルジムは 50歳から週に 1.2度

通っています。家族構成は、妻・長女 27歳（既婚）長男 25

歳・次男２１歳・孫２人。私の大事な家族です。 

私は昭和 43年９月北九州市小倉北区で４人兄弟の次

男として生まれました。幼いころから、運動が大好きで小学校１

年生から野球（ソフトボール）を始めました。当時は、読売巨人

軍の長嶋さん、王さんをみてプロ野球選手になりたいと思い毎日

練習をしてました。その時出逢った指導者方たちのおかげで野球

が大好きなり、中学入って野球部と陸上部の 2 つに入部しまし

たが、当時は｛ツッパリ｝ブームで、私も少しツッパッテしまい野球

からはなれてしまいました。中学卒業後、早く大人になりたいと思

い鉄筋工の会社に就職致しました。    

その後、23才の時に可愛がっていただいていた建設会社の社

長にレンタルビデオ店をやらないかとお話があり、これを機に建設

業とレンタルビデオ店新生興産を創業いたしました。少しずつです

が建設業も忙しくなってきた為レンタルビデオ店を売却して、有限

会社シンセイ建設工業を設立し公共工事（土木工事・建築工

事）を中心に事業を広げ友人の紹介でプラント工場関係に入り

解体工事を軸に事業を進めていき、現在のＳＩｎＳｅＩ株式

会社に社名変更し、一般住宅の解体工事をメインに事業をすす

めています。 

振り返ってみると、人生のターニイグポイイントとなる時には出逢

いがありました。    

小学生の時の野球部の指導者のおかげで大好きな野球チー

ムを作り、30才迄楽しませていただき、息子 2人も小学生から

高校まで野球を続け週末はいつも家族で応援に行き、楽しませ

てもらい、たくさんの方々との出逢いをいただきました。 

そんな出逢いの中で私の人生の一番大きな出逢いは２6歳

の時に友人と韓国旅行に行き、妻に出逢った事です。私がモーレ

ツにアタックし結婚し、３人の子供にも恵まれ子育てと稼業に専

念するようになりました。子育ても終わり長男が高校後就職を

し、３年ほどたったころ父さん相談があると言うので話を聞きまし

た。会社を辞めて父さんの会社を継ぎたいと相談を受けましたが

私は安定した職業についてほしかったので悩みましたが本人の強

い意志に負け承諾致しました。    

それから４年がたち今では自分の顧客をもち一昨年には独学

で宅地建物取引主任者を取得いたしました。昨年に不動産業

も許可を取り今後は自社で不動産買い取りし解体して販売がで

きるよう事業を展開していきたいと考えています。 

これからも新しく出逢う方々にも感謝の気持ちを忘れずに事業

をすすめていければと思います。 

小倉中央ロータリークラブ会員の皆様方、本日はありがとうご

ざいました。今後ともよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

卓話の時間                        

「出逢い・感謝 」 

  溝尻 武則 会員 


